

DPoIG Hamburg fordert moderne Einsatzjacke und taktische Westen für die Kriminalpolizei

06.06.2025 | Die Deutsche Polizeigewerkschaft Hamburg (**DPoIG Hamburg**) fordert mit Nachdruck die Einführung einer funktionalen, zivilgeeigneten Einsatzjacke für die Hamburger Kriminalpolizei. Der tägliche Außendienst erfordert eine moderne, einheitliche Ausstattung, auch in Zivil. Dennoch fehlt es den Kolleginnen und Kollegen der Kripo bislang an einer solchen Grundausstattung.

Es klafft eine Lücke zwischen Anspruch und Wirklichkeit, die dringend geschlossen werden muss. Dabei ist die Notwendigkeit dieser Einsatzjacken selbst von der Polizeiführung anerkannt.

Allein an der Umsetzung scheitert es seit Jahren - angeblich am Geld.

Eine Argumentation, die für die Kolleginnen und Kollegen, die täglich draußen im Einsatz stehen, zunehmend schwer nachvollziehbar ist. Denn eine solche Jacke, wie sie etwa bei Außendiensten oder operativen Maßnahmen getragen werden könnte, ist weder teuer noch technisch komplex aber sie wäre ein spürbarer Fortschritt.

Eine moderne Einsatzjacke würde die Ermittlungsarbeit erleichtern, die Kolleginnen und Kollegen vor Wind, Wetter und unzumutbaren Einsatzumgebungen schützen und gleichzeitig zur sichtbaren Präsenz bei Maßnahmen wie z.B. Nachbarschaftsbefragungen beitragen.

So würde nicht nur das Vertrauen der Bevölkerung gestärkt, auch die Attraktivität des Dienstzweigs „K“ könnte dadurch steigen.



Ein professionelles Auftreten beginnt bei der Ausrüstung und die ist aktuell schlicht unzureichend.

Die Kriminalpolizei Hamburg braucht eine zeitgemäße, funktionale und einheitliche Einsatzkleidung – und dazu gehört mindestens diese Jacke. In diesem Zusammenhang fordert die **DPoIG Hamburg** auch die dringend notwendige Erhöhung der taktischen Überziehwesten für die Mitarbeitenden der Kriminalpolizei.

Die bisherige Ausstattung in „homöopathischen Dosen“ ist der Einsatzrealität längst nicht mehr angemessen.

Die **DPoIG Hamburg** fordert die Verantwortlichen auf, sich endlich dieser Aufgaben anzunehmen und sowohl die Einsatzjacken als auch die taktischen Westen für die Kriminalpolizei in ausreichender Zahl anzuschaffen und strukturiert zu bewirtschaften. Ein entschlossenes Handeln ist gefragt.